
siasi soluzione «l’impor-
tante è che sia grado di
dare garanzie future sia
occupazionali, sia eco-
nomiche». Di conse-
guenza hanno rigettato
la proposta di affitto di
ramo d’azienda della Di-
stribuzione logistica for-
niture, una procedura
che metterebbe in atto il
cosiddetto «spezzatino»
lasciando fuori 6 punti
vendita su 18, 100 lavo-
ratori tra l’amministra-
zione e la logistica e tut-
ti gli altri lavoratori le-
gati all’indotto. 
I circa 400 dipendenti a
rischio hanno, poi, chie-
sto a gran voce di non
escludere a priori anche
altre offerte (al momen-
to ufficiose) di Gruppi
molto importanti che sa-
rebbero in grado di ac-

quisire tutto il pacchet-
to al completo. Da Mi-
dal intanto non arriva
nessun chiarimento in
merito e nessun inter-
vento rispetto l’offerta
avanzata da Sigma Pri-
me. I suoi legali stanno,
invece, provvedendo a
riformulare la procedu-
ra di cessione d’azienda
(articolo 47 della legge
428) della Dfl che dovrà

essere comunicata alle
parti sociali a giorni. In-
tanto l’Ufficio provin-
ciale del lavoro di Lati-
na ha convocato un ver-
tice per venerdì prossi-
mo. E, proprio nella
giornata di ieri, è arriva-
ta anche la convocazio-
ne di un tavolo tecnico
sulla vertenza da parte
dell’assessore provincia-
le allo Sviluppo Econo-

mico Silvio D’Arco. La
prossima settimana si
preannuncia, quindi,
ricca di appuntamenti.
Occorre però velocizza-
re i tempi: mentre si di-
scute, infatti, i punti
vendita continuano ad
essere vuoti e si corre il
serio rischio di perdere
la clientela.

Marica Pucinischi

IL CASO Ieri l’assemblea sindacale di Filcams Cgil, Fisascat Cisl e Uiltucs Uil

Lavoratori contrari allo «spezzatino» 
Chiedono una offerta che salvaguardi

tutti i livelli occupazionali
Intanto arriva la convocazione di un vertice 
per la prossima settimana

da parte dell’assessore provinciale Silvio D’Arco

LATINA

I lavoratori 
del Gruppo Midal 
durante 
l’assemblea 
sindacalei è svolta ieri matti-

na presso il Park
Hotel la seconda
assemblea sindaca-

le convocata da Filcams
Cgil, Fisascat Cisl e Uil-
tucs Uil per discutere
sulla vertenza Midal con
i lavoratori. Le organiz-
zazioni sindacali hanno
illustrato ai lavoratori la
presenza sul mercato
dell’offerta della Sigma
Prime, un nuovo sogget-
to disponibile ad acqui-
sire l’intero Gruppo Mi-
dal garantendo i livelli
occupazionali al com-
pleto dietro una cessio-
ne trasparente che pre-
veda la procedura di
concordato preventivo.
I lavoratori hanno spie-
gato di non avere una
preferenza specifica ma
di accontentarsi di qual-

S

MOSCARDELLI INTERVIENE SULLE VERTENZE MIDAL E GIAL

«Il sindaco Di Giorgi deve convocare 
immediatamente un tavolo di confronto»

opo aver incontrato i lavo-
ratori della Midal e quelli
della Gial ritengo che il sin-
daco Di Giorgi debba atti-

vare un tavolo di confronto per dare un
contributo alla soluzione di tali proble-
mi». A parlare è il consigliere Claudio
Moscardelli che aggiunge: «Sulla situa-
zione Midal occorre un tavolo con il
Sindaco, le forze politiche e sociali - ha
aggiunto Moscardelli - Ricordiamo in-
fatti che i punti vendita erano molto ap-
prezzati ma oggi gli scaffali “vuoti”,
conseguenza di situazioni societarie da
affrontare nelle opportune sedi, rischia
di spingere i cittadini a cambiare le abi-
tudini magari spingendoli verso altri
supermercati. Tra lavoratori dipendenti
diretti e indotto, la crisi ha determinato
una vera e propria emergenza che si ag-
giunge alle tante altre in essere come
Nexans, Tacconi, Gial solo per citarne
alcune. Il Sindaco si attivi coinvolgendo
tutti i livelli istituzionali e apra una fa-
se di confronto in Consiglio Comunale
per dare una strategia all’amministra-
zione comunale e un’opportunità alla
città». «Quali iniziative si vogliono met-
tere in campo per aiutare le imprese a
resistere nel nostro territorio e ad inve-
stire? - prosegue il consigliere del Pd -
quali misure possono rendere il nostro
territorio appetibile? In sede di bilancio
abbiamo proposto un ordine del giorno
per potenziare e rendere effettivamen-
te operativo lo sportello delle attività
produttive entro l’anno». «Il Consiglio
ha approvato - conclude Moscardelli -

lo snellimento burocratico, la riorganiz-
zazione della macchina amministrati-
va, l’accordo con banche del territorio
per l’accesso al credito, aree artigianali
per attingere ai fondi regionali, indivi-
duazione delle aree per l’edilizia resi-
denziale pubblica, iniziativa con l’uni-
versità per l’innovazione, il piano della
mobilità e rilancio delle infrastrutture a
partire dalla Mare-Monti (che final-
mente il Comune metterà in gara d’ap-
palto a distanza di 5 anni dal finanzia-
mento di 10 milioni di euro ottenuto
dall’allora Giunta di centrosinistra).
Perchè non chiedere alla Polverini di
dare ulteriori finanziamenti? Che fine
ha fatto la Roma-Latina e la bretella
Campoverde- Cisterna- Valmontone?
Da luglio 2009 il progetto ha terminato
l’iter di legge ed è pronto per andare in
gara d’appalto».

D«

Il consigliere Claudio Moscardelli

a Camera di
Commercio di
Latina su propo-
sta della Com-

missione Provinciale
per l’Artigianato di
Latina, allo scopo di
valorizzare il lavoro e
l’imprenditoria arti-
giana promuove il
«Premio fedeltà al la-
voro Artigiano». L’e-
vento di svolgerà sa-
bato 15 ottobre alle
11,00, presso i giardi-
ni di Ninfa, a Latina.
Nell’ambito di tale
manifestazione è pre-
vista l’assegnazione
di 5 premi, per cia-
scuna delle seguenti
categorie: Premio Im-
pegno imprenditoria-
le, Premio Internazio-
nalizzazione, Premio
Innovazione, Premio
Imprenditoria fem-
minile, Premio Im-
prenditoria giovanile.
Le domande di parte-
cipazione dovranno
essere consegnate en-
tro e non oltre il 21
settembre 2011.
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